

## The Buzzos, grabando su nuevo disco “Welcome to the Buzz house”

Escrito por Administrador

Domingo 03 de Octubre de 2010 17:02 - Última actualización Lunes 04 de Octubre de 2010 19:59

---

Los extremeños **The Buzzos**, el mejor grupo español de rock según el concurso Festimad Taste celebrado en Madrid el pasado mes de abril, ha comenzado la grabación de su nuevo disco, que tendrá por título “ *Welcome to the Buzz house*” y se realizará entre Extremadura, Madrid y Londres.

---

El disco se está grabando en el albergue de la antigua estación de trenes de Quintana de la Serena (Badajoz), donde se ha trasladado la unidad móvil de los estudios Rec Division de Madrid, con Carlos Calderón (guitarrista de Cycle) como principal técnico y productor. El trabajo de mezclas y producción se realizará en dichos estudios en Madrid y la masterización será realizada en Londres por Kevin Metcalfe, quien ha trabajado con artistas como Queen, David Bowie, Robert Plant, The Who o The White Stripes, entre muchos otros. Welcome to the Buzz House será editado por un sello discográfico que se anunciará dentro de unos días.

The Buzzos surgen en 2002, momento en el que unen sus fuerzas 5 fanáticos apasionados de la electricidad, el sudor y demoledores fetiches como MC5, Kiss, The Stooges o ACDC. Su primera demo, titulada “Rock’n’roll suicide” (2002), descubren a un grupo conexo y maduro. “Lonely Boy E.P.”(2003) hizo que aumentasen sus actuaciones y que se empezase a hablar de ellos. Su siguiente trabajo, “Take it like a man” (2004), con 10 grandes canciones, ahonda en las señas de identidad de la banda, celebrando su forma única de tocar música rock. “Buzz on the tracks” (2006), mostró sus auténticas raíces y su auténtico sonido.

Por “Kings without a crown” (2008) fueron nominados al mejor disco y al mejor cantante en los Premios de la Música de Extremadura. Con “New age of rock’n’roll”(2010) llegó el mejor momento del grupo, arrasando en los premios Festimad Taste al ganar el premio al mejor grupo (entre más de 1000 bandas presentadas) y el Premio Gibson al mejor guitarrista.

Han realizado más de 100 conciertos, tanto en festivales como Extremúsika, Festival del oeste, Grande Rock, Womad, Egarock, Festival Transfronterizo (Portugal), entre muchos otros, como en salas de toda España y han compartido escenarios con algunos de los mejores artistas nacionales o internacionales.